
Protokoll: 

Rm Schupp hält die geplante Erschließung für nicht zielführend. Um die Erschließung zu realisieren, 

habe man auf ursprünglich festgesetzte Spielfläche verzichtet. Herr Beigeordneter Flöck verweist auf 

den Ratsbeschluss hinsichtlich der Erschließung. Rm Schupp erklärt, dass die Anlieger der 

Spechtstraße gegen die Planung der Stadt Koblenz vorgehen werden. 

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage mehrheitlich mit einer Gegenstimme zu. 

 


